Ein historischer Tag



Herr Dr. Oettler vom Sächsischen Staatsministerium für Soziales, Gesundheit, Jugend und Familie überreicht Frau Dipl.-Med. Michaela Motscha die Facharzturkunde

Am 28. Februar diesen Jahres legte Frau Dipl.-Med. Michaela Motscha vom Gesundheitsamt Delitzsch die Prüfung zur Fachärztin für Öffentliches Gesundheitswesen ab.

Dieses Datum war deshalb bedeutsam, weil es sich dabei um die erste in Sachsen durchgeführte Prüfung für dieses Fachgebiet unter der Regie der Sächsischen Landesärztekammer handelte.

Dieses Vorgehen wurde möglich, nachdem das Sächsische Staatsministerium für Soziales, Gesundheit, Jugend und

Familie den Beschlüssen des 99. Deutschen Ärztetages folgend, den Wegfall des Staatsvorbehaltes bei der Erteilung der Weiterbildungsbefugnis und die Bestellung des Prüfungsausschusses erklärt hatte.

Die Sächsische Landesärztekammer übernahm daraufhin diese Aufgaben laut Beschluss der 19. Kammversammlung vom 14. November 1998.

Dr. med. Rudolf Marx Vorstandsmitglied

174 Ärzteblatt Sachsen 5/2001